

OportUnidad

Conferencia Internacional de
Prácticas Educativas Abiertas

9 y 10 de Junio, 2014
Monterrey, NL. México



Conferencia Internacional de Prácticas Educativas Abiertas

Aplicación de recursos educati-
vos abiertos en los sistemas de
enseñanza aprendizaje.

Se trata de una iniciativa que pretende atender la necesidad de crear un espacio común de educación superior en América Latina y Europa partiendo del análisis de la situación actual de los sistemas de enseñanza-aprendizaje y las herramientas educativas que se emplean.

La conferencia se enfocará en uno de los mayores retos que hoy en día la educación debe enfrentar: ¿Cómo habilitar un ecosistema que potencie la apertura de la educación en la ciudad de Monterrey?

Será un espacio para dialogar sobre el desarrollo de prácticas abiertas y la implementación de objetos de aprendizaje abiertos en la enseñanza educativa y el potencial que tiene la tecnología para generar nuevas formas de aprehender el conocimiento.

"La conferencia es un evento exclusivo por invitación y se otorgarán 120 becas a participantes interesados tras un proceso de selección (pre-registro). El acceso es libre (sin cuota de inscripción) para la comunidad académica interesada en maximizar la creación de redes de asociaciones o proyectos potenciales hacia la calidad y la innovación en la educación" comenta el Proyecto Oportunidad en su sitio web.